

Entrega Heriberto adecuaciones viales en centro de Juárez



Para mejorar la circulación vehicular en el primer cuadro de la ciudad, el alcalde de Juárez inauguró varias adecuaciones viales que permitirán a los automovilistas transitar con mayor rapidez y seguridad. Los trabajos se realizaron sobre

la calle Naranjo y Julio Cisneros y consisten en mil 55 metrocuadrados de pavimento asfáltico, 245 metros cuadrados de pavimento hidráulico, 90 metros cuadrados de bacheo, 750 metros cuadrados de banqueta, luminarias y arborización.

Para esta obra se invirtieron 3 millones 332 mil 961 pesos, que vendrán a desahogar el tráfico en esta parte de la zona centro de la ciudad, acortando los tiempos de traslado para los juarenses del sector antes mencionado.